

Glücklicher Zufall verhindert Schlimmeres



Ein Feuer hat am frühen Donnerstagmorgen eine Werkshalle in Hemmersdorf schwer beschädigt.

FOTO: BECKERBREDEL

HEMMERSDORF (bub) Beim Brand einer Werkshalle in Hemmersdorf in der Straße Zum Grafenthal ist am Donnerstag ein beträchtlicher Sachschaden entstanden – wie hoch, war am Donnerstag noch nicht klar.

Nach Auskunft von Wehrführer Heiko Augustin wurde der Brand der Feuerwehr kurz nach 4 Uhr gemeldet. Die Entdeckung des Feuers war einem glücklichen Zufall zu verdanken – eine Nachbarin war nachts aufgestanden und hatte beim Blick aus dem Fenster den Flammenschein entdeckt. Danach hatte sie versucht, den Werkstattinhaber zu

erreichen und dann die Feuerwehr alarmiert. Die frühe Entdeckung hatte einen großen Anteil daran, dass die Halle gerettet werden konnte. Das Feuer sei vermutlich durch einen technischen Defekt entstanden, heißt es.

„Wir konnten mit dem ersten Angriffstrupp das Feuer löschen. Wären wir später gekommen, wäre die Halle vielleicht nicht mehr zu retten gewesen“, sagt Augustin. Verletzte gab es bei dem Einsatz nicht. Dennoch war neben der Feuerwehr auch der Rettungsdienst des DRK vor Ort.